

2020年  
6月号

# フリーネットワーク通信

今年もまた梅雨の季節に入り、蒸し暑い毎日がつづいておりますが組合員の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が減少してきましたが、第二波の可能性もあり、まだまだ油断できない状況が続いています。感染対策のためのマスク着用により、喉の乾きを感じにくくなったり、熱の発散を妨げてしまったりすることもあるため、熱中症を引き起こすリスクが例年以上に高まっています。新型コロナウイルスの感染予防が必要なこの夏は例年より一層、熱中症に注意してお過ごしくださいませ。



## 事務局からのお知らせ

### 高速道路「休日割引」適用除外 『6月14日まで』

高速道路会社4社（NEXCO3社および本四高速）および宮城県道路公社では、新型コロナウイルスの感染拡大防止を図るため、2020年4月29日から6月14日までの間は、休日割引の対象日となる土日祝日に通行いただいた場合でも、休日割引が適用されません。これについて今のところ再延長の予定はありませんが、高速道路をご利用の際には最新の情報を各社公式のWEBサイト等にてご確認ください。

日	月	火	水	木	金	土
2020					1	2
5月				7	8	9
	11	12	13	14	15	16
	18	19	20	21	22	23
	25	26	27	28	29	30
2020	1	2	3	4	5	6
6月	8	9	10	11	12	13

×:適用除外日、×:適用除外日(今回発表)、■:適用日  
※他の割引については変更ございません。

・NEXCO東日本: <https://www.e-nexco.co.jp/>

・NEXCO中日本: <https://www.c-nexco.co.jp/>

・NEXCO西日本: <https://www.w-nexco.co.jp/>

・JB本四高速: <https://www.jb-honshi.co.jp/>

・宮城県道路公社: <https://www.miyagi-dourokousha.or.jp/>

## お中元ギフトのご案内

さて、いよいよお中元のシーズンとなって参りました！

この度、弊組合では新しい取り組みとして「組合員様限定お中元ギフト販売」を開始いたしました。「株式会社 仙石」との提携により、直輸入ワイン専門店「BIANCOROSSO(ビアンコROSSO)」こだわり直輸入ワインが組合員様特別価格でご購入いただけます。

おすすめのギフトセットをご用意しておりますので、是非この機会にご注文くださいますようお願い申し上げます。

詳細につきましては、同封のお申込書をご確認くださいませ。



## 事業部からのお知らせ

### 新型コロナウイルス感染症の影響に伴う帰国困難者に対する 在留申請の取扱いについての変更点

現在もなお、新型コロナウイルス感染症の影響により、技能実習を終了したものの帰国便の確保や本国国内の居住地への帰宅が困難である状況が続いています。そうした技能実習生に対して出入国在留管理庁により認められていた在留資格変更の措置内容に変更がありました。

- ①帰国可能になるまでの滞在費支弁等のため、**就労を希望する者**  
→現在有する在留資格「技能実習」から「**特定活動(6か月・就労可)**」への**在留資格変更**を許可する(以前は「特定活動(3か月)」)。
- ②帰国できる環境が整うまで一時的に滞在し、その間の**就労を希望しない者**  
→現在有する在留資格「技能実習」から「**特定活動(6か月・就労不可)**」への**在留資格変更**を許可する(以前は「短期滞在(90日・就労不可)」)。

※詳細については下記HPをご参照ください。

【出入国在留管理庁】新型コロナウイルス感染症の感染拡大等を受けた技能実習生の在留諸申請の取扱いについて(2020年5月21日更新)

<http://www.moj.go.jp/content/001317458.pdf>

【外国人技能実習機構】新型コロナウイルス感染症に関するよくあるご質問について(Q3-1)(2020年5月21日更新) <https://www.otit.go.jp/files/user/200521-06.pdf>

### NHK高松放送局「香川県のニュース」にて、 「支援自販機」が紹介されました！

5月に幣組合事務所にお目見えした「外国人技能実習生支援自動販売機」。フリーネットワーク通信5月号でもご紹介しましたが、このほどNHK高松放送局「香川県のニュース」5月21日(木)放送分にて、『自販機売り上げで技能実習生を支援』という字幕タイトルでご紹介いただきました。

※詳細については幣組合の下記HPをご覧ください。

<http://www.freenetwork.or.jp/pdf/nhk.pdf>



### 研修センターだより



幣組合事務所につき、今月、技能実習生が入国後講習を行う研修センターにも「支援自販機」を設置しました！

すでに数社の組合員様よりご賛同いただいております。その様子については、都度、フリーネットワーク通信やホームページにてご紹介させていただきます。

現在もなお、外国との出入国が制限されている状況が続いています。

入国後講習中の技能実習生にこの「支援自販機」を喜んでもらえる姿が早く見たいものです。